

cements et sa grandeur d'aujourd'hui, nous peignons en même temps le tableau de l'agrandissement de notre Etat. »

Archevêché de Montréal, 12 mai 1893.

Monsieur l'abbé Isidore-Herménégilde Loiseux, ancien curé du diocèse de St-Hyacinthe, décédé à la Longue-Pointe, la semaine dernière, était membre de la société d'une messe.

ALF. ARCHAMBEAULT, chan., *Chancelier.*

## CHRONIQUE

\* \* \* Par décision de Monseigneur l'archevêque de Montréal ont été nommés :

M. l'abbé A. Brault, curé de la côte St-Paul.

M. l'abbé J. Giguères, curé de Ste-Dorothee.

M. l'abbé Dauth a été appelé à exercer le ministère à l'archevêché.

\* \* \* Dimanche dernier, dans l'église de St-Grégoire le Thaumaturge, Monseigneur l'archevêque de Montréal a fait les ordinations suivantes :

*Prétrise* : RR. PP. J. Brault, S. J., E. Tourangeau, S. J., H. Ferron, S. J., A. Bellemare, S. J.

*Sous-Diaconat* : MM. J. M. Vigneau, J. G. Côté, M. J. Thibaudeau.

*Tonsure et Ordres moindres* : T. Gorman, S. J., J. Cox, S. J., H. Lalonde S. J., F. Descoteaux, J. Carrière, H. Bourque, J. Plamondon, T. Couture, Z. Joubert, T. Malone, J. Roy, V. Renaud.

A cette occasion, il y eut au scholasticat des RR. PP. Jésuites, une jolie fête de famille. Au cours du dîner, présidé par Monseigneur l'archevêque, les sentiments les plus délicats furent exprimés, en vers et en prose, dans un langage simple et touchant.

\* \* \* M. l'abbé Dozois, ancien curé de la Pointe aux-Trembles, réside maintenant à l'Assomption.

\* \* \* Le même jour, à quatre heures de l'après-midi, plus de quatre cents paroissiens de St-Laurent se mettaient en route pour venir prouver à Monseigneur leurs vives sympathies dans les circonstances actuelles. En tête du cortège, le supérieur du collège et quelques-uns de ses confrères, puis les deux maires, les marguilliers de l'œuvre, la fanfare de la ville, les représentants des diverses sociétés : la St Jean-Baptiste, les Forestiers Catholiques, l'Association Catholique de Secours Mutuels ; M. le curé de la paroisse fermait la marche.

Quand Monseigneur fit son entrée dans la nouvelle cathédrale, il fut acclamé avec enthousiasme. Le R. P. Beudet, curé de St-Laurent, lut à Sa Grandeur, au nom de sa paroisse et de sa